



DASY HOME

IMMOBILIER

10 Pièces

600 m²

Réf. 02973

3 200 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un des domaines les plus recherchés ; remarquable propriété de plus d'un hectare de jardin entièrement complanté , agrémenté d'une piscine avec pool house entièrement équipé, nombreuses essences méditerranéennes . La demeure dispose de plus de 500 m2 de volume répartis sur deux niveaux et un grand sous sol aménagé ,prévoir travaux de modernisation. réelle affaire a ne pas manquer.Entrée ,salon, salle a manger,cuisine,cellier,7 chambres, terrasses.Une équipe d'expérience pour mieux vous conseiller depuis plus de 25 ans sur le secteur de Mougins. Nous vous proposons des biens d'exception ...

In one of the most sought after areas; remarkable property of more than one hectare of fully planted garden, complete with a swimming pool with fully equipped pool house, numerous Mediterranean species. The residence has more than 500 m2 of volume spread over two levels and a large fitted basement.plan modernization work. real deal not to be missed.Entrance, living room, dining room, kitchen, pantry, 7 bedrooms, terraces.easyhomeriviera An experienced team to better advise you for more than 25 years in the Mougins sector.Information on the risks to which this property is exposed is available ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

